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MA LUMIERE ET MON SALUT 

 
De ce Coeur qui produit de bon fruits 

 Un père qui se plaint en disant que ses enfants ont une mauvaise manière de se comporter 

qui s'étend hors du cadre familial n'a t-il pas une part de responsabilité dans cette situation? les 

fruits que nous produisons seront à l'image de l'arbre que nous sommes. Si nous sommes vertueux, 

nous produirons des fruits de vertu. Si nous sommes laxiste, nous produirons des fruits de notre 

laxisme. les bon fruits seront honorer. Ils feront la fierté de l'arbre qui les a produit. Les mauvais 

fruits seront insulté et feront la honte de l'arbre qui les a produit. Si la vierge marie notre mère 

(jean 19 : 26-27 ) est un modèle pour nous aujourd'hui, c'est parce que ses parents lui ont inculquer 

des vertus humaines, spiritueles et d'obeissance. Prions la en particulier durant ce mois afin qu'elle 

nous aide par ses prierres incéssantes à etre à son image. Que par son intermédiaire, son fils recoive 

nos prières et fasse de nous des arbres qui ne se contentent pas seulement de produir, mais qui 

produisent de bon fruits. Qui ne ce contentent pas seulement d'engendrer, mais aussi inculquer 

l'éducation qui s'impose dans ce monde ou le mal est devenu une vertu; ou le mal semble toujours 

avoir le dessus; ou la tentation de l'impossibilité altère la foi des chrétiens, continuons à prier afin 

que par notre témoignage de vie le monde sache que "Quand marie s'en mêle les choses vont 

bien" 

joyeux mois d'octobre 
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MY LIGHT AND MY SALVATION 

 

 From this heart that produces good fruit 

A father who complains that his children have a wrong way of behaving outside the family is not 

responsible for this situation? the fruits we produce will be just like the tree we are. If we are 

virtuous, we will produce fruits of virtue. If we are lax, we will produce fruits of our laxity. the 

good fruits will be honored. They will be proud of the tree that produced them. Bad fruits will be 

insulted and shame the tree that produced them. If the virgin marries our mother (John 19: 26-27) 

is a model for us today, it is because her parents have instilled in her human, spiritual and obedience 

virtues. Pray for her especially during this month so that she will help us with her incessant prayers 

to be in her image. That through him, his son receives our prayers and make us trees that do not 

just produce, but produce good fruit. Who not only content to engender, but also inculcate the 

education that is imposed in this world where evil has become a virtue; or evil always seems to 

have the upper hand; or the temptation of impossibility impairs the faith of Christians, let us 

continue to pray so that by our witness of life the world will know that "When marry intervenes, 

things go well" 

Happy month of October 
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